

令和7年1月28日

サポーターのみなさま

大阪市立長原小学校
校長 市場 達朗

子どもの安全確保のためのご協力について（お願い）

日頃より「みんながつくる みんなの学校 長原小」をともにつくっていただき、ありがとうございます。

先日のマスコミ報道において、大阪市内の小中学校で、「不審者が校内に侵入して、児童生徒の体操服などが窃盗される事件」が発覚し、犯人が逮捕・起訴されました。

2024年5月から2024年12月の間に、6回にわたり、体操服やブレザーなど計2万円相当が盗まれました。犯人は保護者になります、「忘れ物を届けにきました」などと偽り校内に侵入し、人がいない教室を物色する手口で犯行を繰り返していました。

この事案は他人事ではありません。本校においても起こり得る事案と考え、安全管理体制を強化していくなければなりません。

そこで、改善策としては、

- ① 正門、東門の施錠の徹底
- ② 来校者への対応の徹底
- ③ 校内巡回の強化
- ④ 下校時の正門の見守り



また、②の「来校者への対応」については、**下記の通り変更**をさせていただきます。みなさまには、本校へ来校される際には、改めて以下の点にご協力していただきましょうよろしくお願いします。

○必ず「来校証」を外から見える位置で携帯して、来校してください。

○来校の際には、

正門入って、左手の職員室窓から、職員室内にお声かけいただき、(写真参照)

**「来校証」の提示と、
お子様の学年とお名前、
ご用件をお伝えください。**



ここからお声をおかけください